

じどうかんニュース



2024年2月26日発行 第11号
発行者 能生児童館 館長 猪又英一

～ きまりよく なかよく げんきに かつどうしてほしい ～

1月27日(土)

せつぶんまめ 節分豆まき



ようじ おとな にんいじょう みな さんか
幼児から大人まで50人以上の皆さんが参加してくださいました。節分にちなんだ絵本の読み聞かせや〇×クイズ、追い出
したい鬼の絵描きやストラックアウトゲームなどを楽しく行いました。
ごま まめ ゆうぎしつ らっかせい ひろ
その後はお待ちかねの「豆まきタイム」。遊戯室いっぱいにまかれた落花生やチョコをたくさん拾っていました。
こどもたちが 心の中の鬼を追い出し、健やかに育っていってくれることを願っています。

2月24日(土) ひなまつり



ひなまつりにちなんだ絵本の読み聞かせやクイズ、幼児の部と小学生の部に分かれての「おひなさま探しゲーム」などで楽
しんだ後は、児童館からの「ひなあれ」のプレゼント。たくさんの皆さんから参加していただき、春に向けて明るい気分
となる時間を過ごすことができました。子どもたちの健康と幸せをこれからも願っています。

あたたかくて

チューリップの芽が!



11月22日に子どもたちと植えたチューリップの球根。このところのあたたかさで芽が出て大きくなってきました。春を待たずに、3月には花が咲いてしまいそうです。